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日
本
共
産
党
青
森
県
議
会
議
員 

 
 

安
藤
は
る
み
の 

新
・ア
ジ
サ
イ
だ
よ
り 

 

 

（ 

医
療
崩
壊 

） 

 

伊
藤
院
長
は
、
経

済
優
先
で
陽
性
者
が

爆
発
し
て
い
て
、
す
で

に
医
療
逼
迫
で
は
な

く
医
療
崩
壊
の
一
歩

手
前
ま
で
き
て
い
る

と
告
発
し
ま
し
た
。
毎

日
28
床
が
満
床
で
、
平

均
入
院
数
は
６
日
く

ら
い
で
、
療
養
期
間 
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新・アジサイだより 第１８１号(通算２９３号)            ２０２２年９月１１日 

日 

８月の相談件数 ５件 

ホームページアクセス数 61,394 件 

 

 

見
え
て
き
た 

持
ち
つ
持
た
れ
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壺
と
票 

 
 

 
 

 
 

（
は
る
み
の
ワ
ク
ワ
ク
川
柳
） 

 

写真 D  

 

 

活動日記 

 
08月 9日 新婦人 6・9行動 

   012日「県政を考える会」との懇談 

15日 終戦記念日街宣（写真 A） 

  17日 各会派代表者会議 

  18日 浪岡りんご園地視察 

  19日 総務企画危機管理委員会、 

 議会全員協議会（病院統合案説明） 

  20日 小友地区床下・床上浸水 現場 

大雨による嶽きみ被害調査 

25日 議会改革検討委員会 

26日 議会全員協議会（県立中央 病院と

青森市民病院統合案質疑） 
27日・28日 弘前ねぷた 300年祭セ

レモニー・特別運行（写真 B） 

29日・2日 みちのく風力発電野党ヒ

アリング 

30日 岩手で北海道・東北道県議会

研修会（写真 C） 

31日 健生病院長と懇談 

9月 1日 りんご園地冠水問題で県河川

砂防課・りんご果樹課・櫻田弘

前市長との懇談（写真 D） 

大川で被災農家の報告集会（い

ずれも高橋衆議院議員と共に 

9月 3日 日本共産党津軽地区議員交流

会、キシダ政治を許さないスタ

ンディング（写真 E） 

国
葬
や
め
て
！ 

中
に
退
院
し
て
も
ら
わ
ざ
る
を
得
な
い
。
入
院
者
の
介
護
度
が
高
い

た
め
食
事
介
助
な
ど
が
大
変
で
ス
タ
ッ
フ
が
疲
弊
し
て
い
る
。
コ
ロ

ナ
の
夜
間
救
急
が
、
昨
夜
は
15
台
、
先
々
週
は
20
台
に
も
。
結
果
４

時
間
あ
る
い
は
7
時
間
も
救
急
車
内
で
待
つ
事
態
に
。
医
療
キ
ャ
パ

シ
テ
ィ
を
超
え
て
患
者
が
増
え
て
い
る
の
が
実
態
。
ナ
ー
ス
が
陽
性

や
濃
厚
接
触
者
と
な
り
40
人
が
休
み
、
マ
ン
パ
ワ
ー
不
足
が
生
じ
て

い
る
。
何
と
か
や
り
く
り
し
て
夜
勤
を
維
持
し
て
い
る
状
況
。
発
熱

外
来
に
電
話
１
０
０
回
か
け
続
け
て
や
っ
と
つ
な
が
っ
た
と
い
う
人

に
断
る
場
合
が
あ
り
、
怒
る
人
も
い
る
。
し
か
し
、
そ
う
せ
ざ
る
を

得
な
い
の
が
実
態
だ
。
弘
前
市
が
発
熱
外
来
を
大
学
病
院
と
連
携
し

て
設
置
し
た
こ
と
を
評
価
し
た
い
。 

 

政
府
は
無
策
と
言
わ
ざ
る
を
得
な
い
。
感
染
の
コ
ン
ト
ロ
ー
ル
が

で
き
て
い
な
い
。
入
院
が
必
要
で
も
入
院
で
き
な
い
医
療
崩
壊
寸
前

だ
と
い
う
こ
と
を
知
事
は
真
剣
に
県
民
に
訴
え
て
ほ
し
い
。
医
療
従

事
者
は
身
も
心
も
ぼ
ろ
ぼ
ろ
に
な
っ
て
い
る
。
こ
の
心
情
を
理
解
し

支
援
し
て
ほ
し
い
。 

入
院
し
て
い
る
高
齢
者
に
ワ
ク
チ
ン
を
打
っ
て
い
な
い
人
が
多
い
こ

と
、
そ
も
そ
も
政
府
の
医
療
政
策
で
医
師
不
足
・
病
床
削
減
な
ど
に

問
題
の
本
質
が
あ
る
こ
と
な
ど
も
、
訴
え
ら
れ
ま
し
た
。
医
療
従
事

者
の
皆
様
の
頑
張
り
に
心
か
ら
感
謝
し
、
医
療
政
策
を
変
え
る
必
要

性
を
強
く
感
じ
ま
し
た
。
私
た
ち
が
県
に
求
め
続
け
実
現
し
た
県
の

無
症
状
者
に
対
す
る
薬
局
で
の
コ
ロ
ナ
無
料
検
査
も
大
い
に
活
用
し

ま
し
ょ
う
。 

   

8 月 31日県議 3 人と市議一人、日本共

産党津軽地区から二人の役員で健生病院

伊藤真弘院長を訪ね、コロナ発熱外来、

コロナ病床 28床の運営とコロナ最前線で

奮闘されている状況を伺いました。 

 

写真 C （日本共産党の菊地葉子北

海道議と大内真理宮城県議と） 

 

 

 
写真 E 

 
８月 19 日総務企画危機管理委員会質問 

 

核燃再処理工場に高レベル放射性廃

液、ガラス固化体保管の実態質す 

 ７月３日高レベル放射性廃液冷却

機能が一時喪失するトラブルが発生

し、危うく大事故になりかねない事

態が生じました。では保管されてい

る実態はどうなのか今回の委員会で

質問し竹ヶ原仁原子力安全対策課長

が答えました。「六ケ所には海外か

ら高レベル放射性廃棄物が返還され 

 

 
写真 B （弘前城ミスさくらの方々と） 

 

 
写真Ａ 

別の建物で１８３０本を空冷しながら 

保管されていて、それとは別に工場のアクティ

ブ試験で発生した高レベル放射性廃液が２４

７立方メートル（２００ℓのドラム缶で約１２

３５本分）が高レベル廃液ガラス固化建屋のセ

ル内の貯槽で冷却保管されている。また、ガラ

ス固化体は３４６本で高レベル廃液ガラス固

化建屋及び、第２ガラス固化体貯蔵建屋の貯蔵

ピットで空冷しながら約 16 年保管されてい

る。」 

 

高レベル放射性廃液をガラス固化せずに保管

している危険性を問う 

課長は「日本原燃によると竣工する前に使用前

事業者検査として実施するガラス溶融炉の運

転確認においてガラス固化する計画であり、残

りは竣工後使用済み燃料の開始前に行う予定

で、それまでの間安全を確保し保管管理すると

のこと」と答弁。 

安藤は、ガラス固化体の最終処分場も決まって

いない中、危険な放射性廃液含めこれ以上増や

すことは許されない、再処理政策の中止が必要

と主張しました。 

 

 


